



Regierungsratsbeschluss vom 29. September 2015

Interpellation Nr. 80 Sibel Arslan betreffend private Unterbringung von Flüchtlingen und Asylsuchenden; schriftliche Beantwortung

P155403

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Bei der Sozialhilfe gehen seit einigen Wochen häufiger Angebote von Privatpersonen ein, die Flüchtlinge bei sich unterbringen möchten. Diese Hilfsbereitschaft wird geschätzt und begrüsst. Der Kanton plant derzeit mit der GGG Basel den Aufbau einer Kontaktstelle „Wohnraum für Flüchtlinge bei Privaten“. Das Projekt orientiert sich am Konzept der Schweizerischen Flüchtlingshilfe SFH zur Unterbringung von Flüchtlingen bei Privaten. Es ist eine Vernetzung der beiden Projekte geplant. Spätestens ab Dezember 2015 soll die Kontaktstelle operativ werden.

